

4. Jesus wird gefangen genommen, verspottet und zum Tod verurteilt



4. Erzählung am Mittwoch: Jesus wird verhaftet, verspottet und zum Tod verurteilt

Soldaten mit Schwertern und Knüppeln kommen durch die Nacht und die Soldaten nehmen Jesus gefangen.

Sie führen Jesus weg und vor den Richter, der Pilatus heißt. Er verhört Jesus, hört die Menschen, wie sie Jesus anklagen: Sie sagen, dass Jesus die Leute aufhetzt und den Tempel zerstören will. Pilatus aber sagt: „Ich finde keine Schuld an ihm.“

Da rufen die Menschen: „Hinweg mit ihm! Ans Kreuz mit ihm!“ Pilatus hat Angst vor den Menschen, und er verurteilt Jesus zum Tod am Kreuz.

Dann überläßt er Jesus seinen Soldaten. Sie legen ihm einen roten Mantel um und setzen ihm eine Dornenkrone auf. Dann spucken sie Jesus an und lachen: „Seht, euer König!“

Bastelidee

eine Krone basteln

- als Erinnerung, dass Jesus unser König sein will
- als Zeichen, dass wir selbst von Jesus gesalbt sind und uns königlich fühlen dürfen